

Nama Sekolah : SMK YOS SUDARSO SOKARAJA
 Alamat : Jl. Suparjo Rustam Tromol Pos 1 Sokaraja
 Nama : RISMAWATI
 NISN : 0017317476

Kelas : XI (sebelas)
 Semester : 2(Dua)
 Tahun Pelajaran : 2018/2019
 Rombel : XI MM

CAPAIAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

Berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleran kepada agama yang berbeda, santun, jujur, disiplin, tanggung jawab dan percaya diri

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Pre-dikat	Deskripsi	KKM	Angka	Pre-dikat	Deskripsi
1 Kelompok A (Muatan Nasional)									
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	60	84	B	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam memahami makna beriman kepada rasul Allah dan memiliki kemampuan yang baik dalam memahami hikmah menghormati dan menyayangi orang tua dan guru	60	83	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam berperilaku yang mencontohkan keimanan kepada rasul sebagai implementasi dari pemahaman iman kepada rasul
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	60	76	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam hubungan internasional bagi suatu negara dan fungsi perwakilan diplomatik	60	76	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam sistem hukum dan peradilan internasional
3	Bahasa Indonesia	60	78	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam mendeskripsikan informasi penting yang ada dalam proposal kegiatan atau penelitian berkaitan dengan bidang pekerjaan, dan kemampuan dalam menganalisis sistematika dan kebahasaan karya ilmiah berkaitan dengan bidang pekerjaan cukup	60	79	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam merancang informasi, tujuan, dan esensi yang harus disajikan dalam karya ilmiah berkaitan dengan bidang pekerjaan
4	Matematika	60	82	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam menentukan masalah kontekstual yang berkaitan dengan logika matematika (pernyataan sederhana, negasi pernyataan sederhana, pernyataan majemuk, negasi pernyataan majemuk dan penarikan kesimpulan)	60	85	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan logika matematika (pernyataan sederhana, negasi pernyataan sederhana, pernyataan majemuk, negasi pernyataan majemuk dan penarikan kesimpulan)

5	Bahasa Inggris	60	71	C	Kemampuan dalam 3.23 menganalisis fungsi social, struktur teks dan unsur kebahasaan pada teks biografi tokoh sesuai dengan konteks penggunaannya. dan menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan untuk menyatakan dan menanyakan tentang pengandaian jika terjadi suatu keadaan/kejadian/peristiwa di waktu yang akan datang, sesuai dengan konteks penggunaannya cukup	60	70	C	Memiliki keterampilan yang cukup dalam menyusun teks interaksi transaksional lisan dan tulis yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait keadaan/tindakan/kegiatan/kejadian tanpa perlu menyebutkan pelakunya dalam teks ilmiah, dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan yang benar dan sesuai konteks
II Kelompok B (Muatan Kewilayahan)									
1	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	60	75	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam 3.11 menganalisis teknik dasar salah satu aktifitas olahraga permainan bola kecil untuk menghasilkan koordinasi gerak, namun perlu meningkatkan kemampuan dalam 3.14 menganalisis latihan pengukuran komponen kebugaran jasmani untuk kesehatan (daya tahan, kekuatan, komposisi tubuh, dan kelenturan) menggunakan instrumen	60	74	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam 4.15 mempraktikkan keterampilan rangkaian gerak dasar aktifitas olahraga senam untuk menghasilkan koordinasi yang baik
2	Bahasa Jawa	60	77	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam menerima bersyukur menghayati dan mengamalkan anugrah tuhan yang maha esa berupa bahasa jawa dalam bentuk teks eksposisi aksara bahasa jawa dan menerima bersyukur menghayati dan mengamalkan anugrah tuhan yang maha esa berupa bahasa jawa dalam bentuk teks eksposisi	60	78	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam menyusun isi iklan dengan bahasa jawa

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Ang-ka	Pre-dikat	Deskripsi	KKM	Ang-ka	Pre-dikat	Deskripsi
III	Kelompok C (Muatan Peminatan Kejuruan)								
C1	Dasar Bidang Keahlian								
C2	Dasar Program Keahlian								

5. Rismawati

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Ang-ka	Pre-dikat	Deskripsi	KKM	Ang-ka	Pre-dikat	Deskripsi
C3	Kompetensi Keahlian								
1	Desain Grafis Percetakan	60	80	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam memahami jenis2 kamera dan alat bantu fotografi dan menerapkan prosedur pengukuran bidang pandang dan sudut pengambilan gambar	60	84	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam mengambil gambar dengan teknik zooming dan panning
2	Teknik Animasi 2D dan 3D	60	81	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam menggambarkan konsep dasar obyek 3d dalam sketsa rancangan dan mengkreasikan produk animasi 3d menggunakan obyek-obyek sederhana	60	84	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam membuat sketsa rancangan obyek 3d
3	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	60	71	C	Memiliki kemampuan yang baik dalam menganalisis biaya produksi prototype produk barang/jasa , namun perlu meningkatkan kemampuan dalam menganalisis lembar kerja/ gambar kerja untuk pembuatan prototype produk barang/jasa	60	70	C	Memiliki keterampilan yang cukup dalam membuat prototype produk barang/jasa

5. Rismawati

C. Praktik Kerja Lapangan

No.	Mitra DU/DI	Lokasi	Lama (bulan)	Nilai / Predikat
1	Percetakan Zuper	Purwokerto	5 Bulan	86 A

D. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Deskripsi
1	Kegiatan Kepramukaan	B
2		0

E. Prestasi

No.	Bidang Prestasi	Deskripsi

F. Ketidakhadiran

No	Faktor Penyebab Ketidakhadiran	Jumlah Hari
1.	Sakit	1
2.	Izin	0
3.	Tanpa Keterangan	2

G. Catatan Wali Kelas

Tingkatkan prestasi belajar

H. Tanggapan Orang Tua/Wali**I. Pernyataan**

Naik ke kelas XII MM

Mengetahui :
Orang Tua/Wali,


Purwokerto, 21 Juni 2019
Wali Kelas,



Drs. Aloysius Dwiyanto Sudarmawan

.....



Mengetahui :
Kepala Sekolah,

Aloysius Wisnu Setiawan, S.E